



BISCHÖFLICHES
montessori
SCHULZENTRUM LEIPZIG

Leipzig, 07.12.2020

Liebe Eltern,

wie Sie aus der Vorab-Information von Herrn Heider erfahren konnten, müssen wir nun doch schon vor den Weihnachtsferien mit veränderten Unterrichtsmodellen einsetzen. Deshalb wird es heute und morgen in der Grundschule keinen Fachunterricht, sondern Freiarbeit bis zum Mittag beim Klassenleiter geben. Wenn es Ihnen möglich ist, bitten wir darum, dass Ihre Kinder ab Mittwoch zu Hause bleiben können. Sie bekommen von den Klassenleitern Arbeitsmaterialien mit. Weiterhin kann regelmäßig mit der Anton-App geübt werden. Sollten in Sachsen über einen längeren Zeitraum die Schulen geschlossen werden müssen, arbeiten wir mit der Lernplattform von „Lernsax“. Dazu finden Sie im Anhang einen gesonderten Elternbrief und auch die „Richtlinien zum Fernunterricht“.

Von Herrn Heider erhalten Sie heute noch einen Brief mit einem unten auszufüllenden Abschnitt. Bitte geben Sie diesen unbedingt morgen ausgefüllt wieder mit (oder per Mail / Telefon bis 12 Uhr). Für die Kinder, die nicht zu Hause betreut werden können, bieten wir in der Schule Freiarbeit an. Damit wir aber die Kinder in entsprechenden Lerngruppen zusammenstellen können (es werden nicht die bisherigen Klassen sein), brauchen wir Ihre Rückmeldung. Vielen Dank!

Wir hoffen sehr, dass die von uns getroffenen Maßnahmen dazu beitragen, dass Sie und wir alle ein gesundes und unbeschwertes Weihnachtsfest feiern können!

Herzlich

Katleen Schkölziger